



## Es un buen momento para avanzar más



**El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este martes, desde el Palacio de la Revolución, a Sergey Kudryashov, director general de la empresa petrolera rusa Zarubezhneft.**

Alina Perera Robbio, 26 de Noviembre de 2024

“Para nosotros es un placer recibirle en nuestro país y aprovechar la ocasión para expresar todo el reconocimiento que tenemos por la labor que (la empresa petrolera rusa) Zarubezhneft ha venido realizando”, expresó en la tarde de este martes el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dar la bienvenida a Sergey Kudryashov, director general de esa entidad.

Desde el Palacio de la Revolución, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba dijo al amigo visitante recordar que hace unos años visitó el pozo perteneciente al proyecto de Boca de Jaruco, en la provincia de Mayabeque, el cual forma parte de un proyecto conjunto entre Cuba y la Federación de Rusia.

“Ya desde aquel momento se veían de manera muy alentadora los resultados que se iban a tener”, comentó el dignatario a propósito de ese pozo del cual han estado a cargo la empresa rusa Zarubezhneft, y la cubana Cupet Exploración Producción Occidente.



*Foto: Estudios Revolución*

Díaz-Canel comentó a Sergey Kudryashov que “hace unos meses, en una de las visitas que hacemos a las provincias, visitamos Santa Cruz del Norte, y también estuvimos intercambiando con Cupet sobre las perspectivas del pozo de Boca de Jaruco”. Y apuntó que recientemente ha estado leyendo “las propuestas que ustedes traen, los datos, la manera en que se ha comportado históricamente el proyecto, y realmente los beneficios y las perspectivas son muy altos”.

“Creo que estamos en un buen momento para avanzar más”, valoró el anfitrión ante el directivo de la empresa especializada en la exploración, desarrollo y operación de campos de petróleo y gas, más allá del territorio ruso.



*Foto: Estudios Revolución*

En síntesis, el mandatario del país caribeño compartió impresiones desde su cuenta en la red social X, momentos después del intercambio: “Recibimos a Sergei Kudryashov, director general de Zarubezhneft, a quien trasladé el reconocimiento que se tiene en Cuba al trabajo de esa importante compañía petrolera rusa. Dialogamos sobre resultados de sus inversiones y nuevas propuestas. Es un buen momento para avanzar más”.

En el cordial encuentro, por la parte cubana, se encontraban, además, el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas Ruiz, así como el titular de Energía y Minas, Vicente La O Levy.